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PEDRO SÁNCHEZ, presidente del Gobierno en funciones. 

Buenos  días  a  todos  y  a  todas. Buenos  días,  también,  a  los  medios  de  
comunicación  y,  sobre  todo,  muy  especialmente  al  staff  técnico  personas  de  
la  Federación   y  a  todo  el  equipo  que  nos  va  a  representar  en  China, la  
selección  nacional  de  baloncesto  masculino. 

Antes  decía  María  Victoria  que,  efectivamente,  hace  poco   más  de  dos  
meses,  nos  vimos  aquí  también  en  un  acto  muy  semejante  con  la  selección  
española  femenina  de  baloncesto  y,   efectivamente,  tres  semanas  después  
celebramos  lo  que  celebramos  y  lo  tenemos  todos  en  la  retina.  

Al   final,  este  tipo  de  actos  lo  que  transmite  son  sensaciones  y  las  
sensaciones  son  las  que  ha  planteado  antes   en  su  en  sus  preguntas,  María  
Victoria: qué  sensaciones  tenéis,  las  sensaciones  de  ilusión  que  se  comentaba  
antes  por  parte  de  Sergio  de  ganas   y  de  trabajo,  de  competir,  de  sentirse,  
como  decía  antes  Marc,  cómodo  en  la   pista.   Yo  creo  que  esas  sensaciones  
son  las  que  transmitís  todos  y  cada  uno  de  vosotros  en   esta  ronda  
preparatoria  de  las  de  los  partidos  que  se  han  visto  en  España. Yo,  desde  
luego,  no  me  he  perdido  ninguno  de  ellos,  tampoco  el de  Estados  Unidos,  y  
espero  no  perderme  muchos   de  los  partidos  de  la  selección  española  en 
China. Con  la  diferencia  horaria  que  haya,  intentaré  grabarlos y  poder   verlos  
en  los  momentos  que  tengamos  libres.  

Pero  sí  quería  trasladarlos  algo  que  ha   dicho  antes  Jorge:  una  enorme  
gratitud,  un  enorme  respeto  por  lo  que  hacéis, por  el  trabajo  tan   profesional  
que  hacéis  por  el  sacrificio  que  estáis  haciendo  de  representar  a  la  selección  
española,  en   momentos  de  merecido  descanso  con  competiciones  y  con  
niveles  de  exigencia  y  autoexigencia,  que   vosotros  seguro  también  os  
imponéis  a  la  hora  de  competir  en  vuestros  respectivos  equipos. 

Claro, yo ya tengo 47  años,  he  seguido  el  baloncesto  desde  muy  joven  
lógicamente  y  soy   un  auténtico  fan  del  baloncesto  y  a  muchos  de  vosotros  
os  he  visto  desde  las  pantallas  crecer.   Ahora,  hay  algunos  que  os  he  ido  
conociendo  a  lo  largo  de  estos  últimos  años  y,  en  el  fondo,  lo  que  se  ve  es  
una  continuidad,   una  continuidad  que  a  mí  me  gustaría  reivindicar.   Primero,  
la  composición  del  equipo  es  absolutamente  intergeneracional  pero,  en  
segundo  lugar,  también,  que  todo  eso  lo  que  demuestra  es  el  trabajo  bien  
hecho  el  trabajo  bien  hecho,  en  primer  lugar,  por  la  Federación,  el   trabajo  
bien  hecho  también  por  el  staff  técnico  de  la  selección  española  de  
baloncesto; sin  duda  alguna,  por  los  clubes  de  baloncesto  desde  las  canteras  
desde  los  equipos  más  modestos  hasta  los   equipos  que  nos  hacen  soñar  a  
todos  con  el  gran  baloncesto  que  hay  en  Europa  y  que  hay  en  España  y  
que  hay  que  reivindicar. Miramos  mucho  a  Estados  Unidos  pero,  sin  duda  
alguna,  el  baloncesto  europeo  es  un  baloncesto  cada  vez  más  exigente   y  
cada  vez  más  sobresaliente  y  a  mí  lo  único  que  me  queda  por  deciros   es  
como  presidente,  pero,  sobre  todo,  como  aficionado  al  baloncesto es  daros  las  
gracias  de  reivindicar  vuestra  calidad  primero   como  jugadores  individuales,  
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pero,  sobre  todo,  como  equipo  es  de  agradecer  también  que   haya  el  
compromiso  de  un  gran  seleccionador,  de  un  gran  entrenador  como  es  
Sergio,  y  de  todo  su  equipo  yo  creo  que  eso  también   es  justo  reconocerlo. 
En  muchas  ocasiones,  siempre  nos  fijamos  en  los  cinco  jugadores  que  están   
en  la  cancha,  pero  sobre  todo  detrás  hay  mucho  trabajo  de  táctica  en  esa  
pizarra  que   antes  comentaba  María  Victoria  que  yo  también  miro  en  muchas  
ocasiones  en  los  tiempos  muertos  cuando  ponen  la  cámara  y   desearos  todo  
lo  mejor. 

Yo  creo  que  tenéis  todo  lo  que  se  necesita  para  triunfar  y  algo  que  ha  
comentado  Sergio y  que  con  ello   me  quedo:  lo  último  que  necesitáis  es  
sentir  la  presión.   Yo  creo  que  lo  que  tenéis  que  hacer  es  disfrutar  del  juego,  
como  se  os  ve  disfrutar  cada  vez  que  salís  a  la  cancha  y,   a  partir  de  ahí,  
sentir  el  calor, el arrope, el  cariño  y  el  apoyo   de  toda  la  de  toda  la  población  
española  que  va  a  estar  pegada  a  la  pantalla  viendo  a  su  selección  española   
ganar,  jugar,  competir,  en  definitiva,  hacer  lo  que  vosotros  hacéis  que  lo  
hacéis  extraordinariamente  bien. 

Muchas gracias. 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)  

 
 


